

Bescherung bei der FFW Pielweichs

Geldsegen von „Insider FCB“ und Raiffeisenbank Plattling

Plattling. (pa) Bereits vor Weihnachten konnte sich die Feuerwehr Pielweichs über zwei großzügige Spenden freuen. Der FC Bayern Fanclub „Insider FCB“ aus Plattling hatte die Pielweichser Jugendfeuerwehr mit einer Spende bedacht, um die Aktivitäten der sehr aktiven Jugendgruppe zu fördern. Bei der Spendenübergabe im

Rahmen der Weihnachtsfeier im Pielweichser Feuerwehrgerätehaus überreichte eine Abordnung der „Insider“- mit dem zweiten Vorsitzenden Achim Kerschl eine Spende in Höhe von 300 Euro an Feuerwehrvorstand Julian Zettl und Jugendwart Florian Hintermeier.

Eine Spende in Höhe von 1 500 Euro hatte der Marktbereichsleiter

der Raiffeisenbank Plattling eG, Konrad Kiermeier, im Gepäck. Mit dieser äußerst großzügigen Spende wurde ein Defibrillator angeschafft, der bei der Feuerwehr Pielweichs ab sofort im Einsatz- und Übungsdienst zur Verfügung steht. Bei der Spendenübergabe bedankte sich Kommandant Roman Zettl sehr herzlich bei der Raiffeisenbank für

die Unterstützung. In Zusammenarbeit mit dem Lieferanten wurden die Feuerwehrler im Vorfeld auf die Handhabung des neuen Gerätes geschult. Der Feuerwehrverein ergänzte die Ausstattung noch um einen geräumigen Rettungsrucksack samt Inhalt, um zukünftig auch im Bereich Erste-Hilfe beste Voraussetzungen zu schaffen.



Feuerwehrvorstand Julian Zettl (v. l.), 2. Vorstand Insider FCB Achim Kerschl, Jugendwart Florian Hintermeier, Mitglieder des FCB Fanclubs. Fotos: FW Pielweichs



Marktbereichsleiter Raiffeisenbank eG, Konrad Kiermeier und FW Kommandant Roman Zettl.